

## Départ retentissant au Ministère public de la Confédération



Les réorganisations au sein du Ministère public de la Confédération créent de nombreux remous. [Lukas Lehmann - Keystone]

### Vidéos et audio



Les méthodes de Michael Lauber en question après une nouvelle démission

Les réorganisations au sein du Ministère public de la Confédération créent de nombreux remous.

### Le 04 août 2016

Les reproches ne cessent de s'amonceler au sujet du procureur général de la Confédération Michael Lauber. L'un des meilleurs magistrats du Ministère public, Stefan Lenz, a annoncé son départ en signe de protestation.

A la tête de l'enquête sur l'affaire Petrobras, cette complexe histoire de blanchiment d'argent et de corruption liée au géant du pétrole brésilien, Stefan Lenz démissionne avec fracas, révèle [l'Aargauer Zeitung](#).

Ce que le magistrat reproche à Michael Lauber? Des baisses de salaire notamment, même si ce n'est pas une question d'argent qui le pousse à s'en aller. Couplés à une mauvaise gestion du personnel, ces déclassements auraient contribué à créer "un climat délétère et déjà de nombreux départs", écrit-il dans une lettre adressée à son supérieur.

### Des méthodes qui dérangent

Mis bout à bout, ces faits ne feraient que démontrer le manque de reconnaissance du chef du Ministère public de la Confédération (MPC) pour le travail fourni par ses collaborateurs, selon Stefan Lenz. Celui-ci s'inquiète en outre de la perte de pouvoir des autorités face aux grands criminels économiques.

Applaudi l'an dernier pour avoir osé faire le ménage au sein du MPC, Michael Lauber n'en finit plus de se retrouver confronté à de sévères critiques sur la méthode employée.